

Article paru le 09 août 2018

attention aux déchets chimiques géants

Mardi 31 juillet et mercredi 1er août, EcoDDS, société à but non-lucratif, a déployé des structures gonflables géantes de produits chimiques usagés sur le Grande Plage afin de sensibiliser les particuliers au geste de tri. Cette opération a pour objectif d'apprendre à reconnaître et à trier les déchets chimiques des particuliers (Détergents, acides, vieilles peintures, solvants...). Petits et grands ont été sensibilisés au tri des déchets chimiques. Deux animations étaient au programme : Mission Déchet, un

parcours d'obstacles pour les enfants qui ont escaladé les structures munis de faux déchets chimiques pour aller les déposer dans un bac de collecte et Ecoshow, où 2 spectateurs ont été sélectionnés toutes les heures pour participer à un quizz sur les déchets chimiques. Ainsi, petits et grands, ont pris conscience des bons gestes à adopter pour la protection de notre environnement. ■